
AStA der Universität Trier  

Protokoll der AFaT-Sitzung vom 06.01.2025 
Sitzungsdauer: 18:00-18:20 Sitzungsort: A8  
  Protokollant*in: Lisa Wirl 

  

Anwesende:  

 •  Fachschaft:  
Erziehungswissenschaft:  Till Keyser, Alissa Legill 
Anglistik:   
Romanistik:  Nico Hoffmann 
Geo/Bio:   
Philosophie:   
WiSo:   
Psychologie:  Jona Engels Hanna Schuhl 
Slavistik:   
CoDiPho:  Clara Hsu 

Japanologie:  Marvin Albert 

SoWiSo:   
Wirtschaftsinfo:   

Lehramt:  Alina Scholtes, Justin Koehler 
Medienwissenschaft:  Ira Ackva, Noreldien Chaaban, Lukas 

Philip, Eeske Lenz 
 

FB III:  Noah Auberer 
Germanistik:   
Mathematik:  
 

Moritz Kloppe (online) 

Sinologie:   
Informatik:  Fabian Sponholz 

Honour Heyne 
Altertumswissenschaften:  Sören Krüdener 
Kunstgeschichte:   
Jura  Leonidas Lerle (online) 
Klassische Philologie  Kilian Schräder (online) 
Pflegewissenschaft   
IKM  Rieka Godow 
AStA HoPo:  Felix Visarius 
AStA Fin   
AStA KoMi:   



Gäste:   

  

Der Abstimmungsmodus lautet: (dafür/dagegen/enthalten)  

 
TOP 0: Begrüßung und Formalia  
Honour Heyne eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. 
Anschließend stellt sie die Beschlussfähigkeit fest und sagt, es seien 17 Fachschaften anwesend.  

Danach sagt sie, es gebe noch die Protokolle der letzten Sitzungen vom 25.11.24 und 09.12.24 
abzustimmen, erkundigt sich nach Änderungswünschen [es gibt keine] und stellt das Protokoll 
zur Abstimmung.  

Das Protokoll vom 25.11.24 wurde angenommen (15/0/1). 

Das Protokoll vom 09.12.24 wurde angenommen (15/0/2). 

Anschließend erkundigt sie sich nach Änderungswünschen zur Tagesordnung [es gibt keine]. 

Die Tagesordnung wurde nicht abgestimmt, folgt jedoch dem üblichen Schema wie folgt:  
TOP 0: Formalia  
TOP 1: Berichte aus den Fachschaften  
TOP 2: Berichte anderer Hochschulgremien  
TOP 3: Anträge  
TOP 4: Verschiedenes  
 
Dann fordert sie zur Eintragung der Berichte aus den Fachschaften in dem verschickten Google 
Dokument auf (siehe Top 1 Berichte aus den Fachschaften). 
 

  

TOP 1: Berichte aus den Fachschaften  

Medienwissenschaften:  

Es wird sich danach erkundigt, ob die Fachschaftswahlen auch im Sommer stattfinden 
können. Die Frage wird damit beantwortet, dass dies abhängig davon sei, was in der Satzung 
steht. 

Berichte der Fachschaften für Sitzung 06.01.2025 
 
Fachschaft Bericht 



Erziehungswissenschaft 
 

Lehramt Spieleabend mit FS Romanistik (12.12.24) gut besucht 

Philosophie Weihnachts-Spieleabend 12.12.24 gut besucht, 
Tagesgeschäft  

Psychologie Fsr Weihnachtsfeier (20.12), KlausrenTagung (10-12.01) 

Anglistik 
 

CoDiPho Wahlen (10.12.-12.12.) mit sehr guter Wahlbeteiligung; 
Konstituierende Sitzung 19.12. 

Germanistik 
 

IKM gut besuchte Weihnachtsfeier am 19.12.  

Japanologie 
 

Klass. Philologie Wahlen (10.12.2024), Konst. Sitzung (12.12.2024) 

Medienwissenschaft Wahlen am 11.12 und 12.12, Konstituierenden Sitzung 17.12., 
Überlegung zur Durchführung der Konstituierenden Sitzung im 
Sommersemester 

Romanistik Spieleabend mit FS Lehramt am 12.12.24 von Romanistik-
Studierenden schlecht besucht 

Sinologie Weihnachtsfeier im Studihaus am 12.12.24, sehr gut besucht, 
guter Austausch mit chinesischen Studierenden // geplante 
Kooperation IZ zum chinesischen Neujahr (28.1.) 

Slavistik 
 

Altertumswissenschaften Planung kleinerer Aktionen (Spieleabend, Quizabend, 
Stammtisch)  
Führung durch die Schatzkammer (12.12., 12 Uhr) schlecht 
besucht. 



Weihnachtsfeier (18.12.) sehr gut besucht. 

FB III Schatzkammerführung mit Kunstgeschichte (12.12.), planung 
Pub-Quiz (08.01.)  

Kunstgeschichte Schatzkammerführung (12.12.24, 12 Uhr) wenig erfolgreich 
und schlecht besucht 

Informatik Weihnachtsfeier am 18.12. sehr gut besucht. 
Konstituierende Sitzung hat stattgefunden. 

Mathematik Erfolgreicher Weihnachtsspieleabend 18.12. 
Aktuell: Planung Studihaus-Party 17.01. mit WiSo 

SoWiSo Glühweinwanderung 14.01.25 

WInfo 
 

WiSo Tagesgeschäft  
Planung Party mit Mathe 
Weitere Planung des Absolventenball des Fb4 

Jura 
 

GeoBio 
 

 

  

TOP 2: Berichte aus dem AStA  

Fabian Althoff berichtet als ehemaliger Hauptreferent des Finanzreferats, dass er die Stelle 
nicht beibehält, jedoch weiterhin ansprechbar ist in finanziellen Angelegenheiten betreffend 
den AStA. Die Steuererklärung stehe noch aus, da weiterhin Information fehlen würde. 

Felix Visarius als Vertreter für die HoPo kündigt an, dass es neue Preise, sowie eine neue 
Website der Mensa gebe, die App bislang jedoch nicht funktioniere. 

 



TOP 3: Anträge  

Informatik stellt einen Antrag zur Rückerstattung der angefallenen Kosten in Höhe von 90€ 
für die Teilnahme an der Konferenz der Informatikfachschaften (KIF) 2024 in Friedberg 
(Hessen). 

Honour Heyne stellt den Antrag zur Abstimmung. 

Der Antrag zur Rückerstattung der Kosten für die KIF (Informatik) wurde einstimmig 
angenommen (17/0/0). 

 

Psychologie stellt einen Antrag auf Kostenübernahme der Konferenzbeiträge der PsyFako 
(Psychologiefachschaftenkonferenz) in Höhe von 6*30€=180€.  

Honour Heyne stellt den Antrag zur Abstimmung.  

Der Antrag Kostenübernahme der Konferenzbeiträge der PsyFako (Psychologie) wurde 
einstimmig angenommen (17/0/0).  

 

TOP 4: Verschiedenes  

CoDiPho erinnert daran, dass Anträge für das bestehende Haushaltsjahr bis zum 15.1.25 
eingereicht werden müssen. Diese können in der darauffolgenden Sitzung abgestimmt 
werden.  

Kunstgeschichte erkundigt sich danach, ob weiterhin eine Demo bezüglich der Wohnheims-
Situation geplant sei. Dies konnte nicht beantwortet werden.   

Lehramt erkundigt sich zum Stand der Umfrage zum Semesterticket. Felix Visarius erwidert, 
dass die Umfrage nun wieder gesartet sei. Honour Heyne merkt an, dass im 
Vernetzungstreffen durchgeklungen wäre, dass das Deutschlandticket behalten werden solle. 

Die nächste Sitzung findet am 20.01.25 um 18 Uhr in A8 statt.  

Die Sitzung endet um 18:20 Uhr.  

 

  

Trier, den__________________       _____________________________  

Datum              Unterschri3 der Protokollan8n   


